



宮田小だより

HP QRコード



み自ら進んで学ぶ子 や優しい心で助け合う子 たたくましく粘り強い子
じょう 信頼される学校に

令和6年5月31日 第6号



5月18日土曜日、澄み渡る青空のもと「レッツエンジョイ 運動会♪」を無事開することができました。スローガンどおり、まさにみんなが心をひとつに全力を尽くした運動会！保護者の皆様におかれましては、運動会に際し、様々なご支援ご協力をいただいたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました！！以下、教職員のメッセージです(^_^)

体育主任 中道先生



今回の運動会は宮田っ子全員が1つの場所に集まって開催することができ、とてもうれしいです。会場の臨場感や緊張感をみんなで共有できる運動会が中道先生は大好きです。

宮田っ子の一生懸命走ったり踊ったりする姿に感動しました。運動会を通して学校が1つになったと思います。この経験を生かし、学校生活で友達や先生と協力していきましょう！最高の運動会をありがとうございました！

【1年生】Let'S Start!!

初めての運動会は「始まり」を意識しました。選曲もこだわりました。人と違う動きや自分の考えを取り入れるなど、ただ合わせるだけではなく、一緒につくりあげていきました。ダンス練習開始初日、子どもたちから「かっこいい・かわいい・一生懸命な姿を見せたい」との思いをききました。毎日前に立ち、練習を重ねる中で、たくさんの変化を感じました。交互に顔を出すところや座る・立つところ、最後の学級ごとに集まり、間隔を開けるところには時間を要しました。当日まで担任は不安を抱えていましたが、本番は子どもたちのダンスも笑顔も汗もキラキラと輝きに満ち溢れていました。今までで一番のかっこよさ、かわいさ、一生懸命さが見られ、共に踊りながら感動しました！（平地先生）



【2年生】虹～宮田っ子の架け橋～

2年生では、傘を使った表現運動に取り組みました。傘の開閉に苦労したり、4回の隊形移動に走り回ったりと、やること覚えることが多い内容でしたが、「美しく、かっこよく」をテーマに71名が気持ちを一つにして、演技を作り上げていきました。

風車のように全員で隊形を崩さず、回転するところはなかなか上手くできず何度も練習し、友達とスピードや歩幅を合わせることを意識しました。自分たちの演技を上から撮影した

動画を見たときの「すごい！」「こんなにきれいに見えるんだ！」「スーパー2年生だからできたんだね」という驚きと達成感ある笑顔が印象的でした。応援ありがとうございました。（執行先生）



【3年生】笑顔の花を咲かせよう ～よさこいソーラン～

今年の入場曲は「正調鳴子踊り」を流し、踊りながら入場を行いました。2組の五月女先生が高知県で子どもの頃実際に踊ったそうなので、アドバイスをもら



いながら練習をしました。3年生の子どもたちは、真剣に練習に取り組み、振り付けを覚えるのがとてもはやかったです。休み時間も先生にCDをかけてもらって、自

主的に練習に取り組む子どもたちがたくさんいました。本番の隊形移動やウェーブは大成功！「正調鳴子踊り」はかわいく、「ソ

ーラン節」はダイナミックに踊っていました。「協力して一つの作品を創り上げること」のすばらしさを子どもたちが感じてくれたらうれしいです。(小川先生)



【4年生】【桜梅桃李】自分の花を咲かせよう～4年生全力エイサー～

4月当初、自分の意見は持ちつつも、その意見を伝えたり、表現したりすることがうまくいかなかったり、友達の見解に合わせてしまったりすることがあった子どもたち。それゆえ、「桜・梅・桃・李」がそれぞれ独自の美しい花を咲かせるように、他の人と

比べることなく、自分の個性を大事

に、自分の花を咲かせて欲しいという願いを込めて「桜梅桃李」をテーマに取り組みました。



子どもたちは自主練習として休み時間に友達と一緒に練習したり、体育ノートを家に持ち帰って練習したりと、自分たちなりの最高の演技を求めて、努力してきました。何より素敵だったのは、誰一人として弱音を吐かず、全員が一生懸命前向きに取り組んでいた姿です。本番では、私たちの想像を超えた、最高の演技をすることができたと感じています。演技後、達成感に満ち溢れ、満面の笑みで学年の席に戻ってくる子どもたちの姿が今でも目に焼き付いています。子どもたちの成長を間近で感じる事ができた瞬間がそこにあり

ました。(中川先生)



ました。(中川先生)

【5年生】「Let's5! 世界旅行」

「世界の踊り」をテーマに、リズムも振りも違う3種類の表現を披露しました。

「ハカ」では、最初の曲にふさわしく表情や声も力たくたくましく演技し、「ナートゥ」では、笑顔を忘れないことを心がけつつ、すばやい足さばきができるよう



に踊り、「御神楽」では、優雅な音楽に合わせて、なめらかに舞うことを意識して踊りました。教室でも講堂でも校庭でも練習し、声が枯れてしまったり、3種類の踊りを覚えたりと難しさの中、くじけそうになった時もありました。しかし、本番では、他の学年や保護者の方や来賓の方を「魅了」していた5年生はカッコよかったです。(金丸先生)

【6年生】「No limit ～限界？上等！やってやろうか～」

青い空に映える力強いオレンジ。運動会当日の演技からは、フラッグの音に込められたこれまでの努力と強い思いを感じました。汗をかきながら、手にマメをつくりながら、仲間同士で助け合いながら、最後まで「No limit」で自分の限界を超え続けてきた成果が表現できたと思います。楽しそうに踊る6年生の笑顔が輝きすぎていてまぶしかったです！！(佐藤先生)



今年度も「頑張ったで賞」は朝採れトマトと梨ウォーター！地域の皆様、PTAの皆様、本当にありがとうございました！！

5月26日(日)宮田小学校で開催された「市川南自治会大運動会」。これまた澄み渡る青空のもと、学校の運動会では絶対お目にかかれない「どじょうつかみレース」や「パン食い競争」などなど、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様の熱気と笑いに包まれた1日でした！宮田小学校は、これからも地域の皆様とともに、歩んで参ります。

もう一つの運動会！

盛り上がりました！市川南自治会大運動会！



みんなで創ろう楽しい宮田小学校